

2015 en 10

Recordamos algunos de los sucesos y contenidos que marcaron la web a lo largo de 2015: Año Mariano por la Familia, apertura del Año de la Misericordia, aniversarios y testimonios de cómo vivir el espíritu del Opus Dei en los ámbitos más variados de la vida diaria.

16/12/2015

Con sabor a eternidad

El trabajo en un restaurante exige la armonía entre arte y oficio. Carlos, supernumerario de Guadalajara, ha hecho de su cocina una fuente de platillos preparados con cariño para sus comensales, especialmente para uno que siempre está ahí: Jesús.

Amor eterno

San Josemaría solía decir que es posible traducir las canciones de amor humano a un plano más sobrenatural. Verónica, de San Luis Potosí, es una profesionista que además canta con sus hermanos y explica cómo hace que la emoción del mariachi se convierta en una forma de oración.

“¡Miguel, que te vas a caer!”

El P. Miguel Moya, que desarrolla su labor sacerdotal en Aguascalientes, es un espléndido contador de historias, en especial si habla de sus años en el Opus Dei o de la foto que

se tomó con san Josemaría, en Jaltepec.

Centenario del nacimiento de don Pedro Casciaro (1915-2015)

Para celebrar este aniversario ofrecemos una línea de vida de don Pedro Casciaro, sacerdote español que impulsó los inicios del Opus Dei en México.

¡En Taiwán nos espera una labor muy grande!

Mauricio Shiaw-Tsu Liu Roqueñi, mexicano-taiwanés, recibió la ordenación sacerdotal el 9 de mayo. Su vida, según narra él mismo, ha dado muchas vueltas y todas han servido para madurar su vocación.

Somos Las Fuentes y todo va a estar bien

Para Luisa Fuentes, de Chihuahua, los cambios permiten crecer y

conocerse mejor. Ella ha enfrentado grandes retos, como luchar para salir adelante después de la muerte de su papá o ir a estudiar lejos de su casa.

Dios nos pidió algo diferente

Unas palabras de Mons. Javier Echevarría impactaron a Francisco, de Aguascalientes, que, junto con Mary, su esposa, tomó la decisión de adoptar. Así comenzó una auténtica aventura: la historia milagrosa de Juan Pablo y Mateo.

Un gran tesoro en el cielo

Lupita e Ismael Cárabes recuerdan con cariño su encuentro con Mons. Javier Echevarría en Aguascalientes. Han pasado ya seis años pero tienen muy grabado que les habló sobre el amor y la generosidad, pero también sobre la cercanía de los cuatro hijos que perdieron aquí para ganarlos en el cielo.

Carta del Prelado con ocasión del Jubileo de la Misericordia

"Agradezcamos al Santo Padre, con hechos y con oración, la convocatoria de este jubileo especial, verdadero tiempo de gracia para la Iglesia y para el mundo".

Audio de la bula "Misericordiae Vultus"

Con la bula "Misericordiae Vultus" ("El rostro de la misericordia") el Papa Francisco convocó el Jubileo de la Misericordia, que comenzó el 8 de diciembre.

*Foto de portada: Flickr: Theen Moy